
BODEGUEROS 'MANCHEGOS A ESTADOS UNIDOS 

Un grupo de bodegueros exportadores pertenecientes a la de
nominación de origen «La Mancha», ha visitado Estados Unidos en 
un intento de introducir nuestros vinos en el mercado norteameri
cano. La misi6n fue ,financiada por la Comisaria General de Promo
ción Comercial y Ferias, del Ministerio de Economía y Comercio y 
participaron en ella Jesús Moreno García, director de la Estación 
de Viticultura y Enología de Alcázar de San Juan, Rafael Díaz-Salazar 
Arcis, director comercial de la cooperativa «La Da imieleña», Prota
sio Rodríguez Sanz, director gerente de Rodríguez y Berger, S.A., de 
Cinco Casas, y presidente de la Agrupación de Exportadores de «La 
Mancha», Carmelo Baillo Ru iz, consejero-delegado de Vinos Ocaña, 
A.S., y Jorge Torras, director de exportación de Vinícola de Castilla, 
S.A., de Manzanares . 

Espana figura en sexto lugar en cuanto a las importaciones de 
vino norteamericanas. El viaje se realiza coincidiendo con la primera 
feria in ternac ional de Alimentación y Bebidas que se celebró en Nue
va York del 14 al 18 de abril. 

CUEI CA: SEMANA DE MUSICA RELIGIOSA 

«La Semana de Cuenca -declaró el director del coro de Cá
mara de Moscú, Vladimir Minin- conocida en Rusia, como en otros 
países, es un ejemplo a imitar». 

Las jornadas contaron con la inte rvenc ión de diversos com
positores, incluído José Ramón Encinar, quien compuso la obra 
de encargo de este año. Asimismo se estrenó la «Misa de requiem» 
de Juan Antonio Carrasquedo, maestro conquense del siglo XVIII, 

FERIA IBEROAMERICANA 

DE ARTESANIA 

LEY DE CAMARAS AGRARIAS 

La Coordinadora de Agricultores 
y Ganaderos (COAG) solicita una 
nueva ley de Cámaras Agrarias, 
previa a las elecciones :en dichas 
entidades, que deben .celebrarse es
te año, según acuerdo adoptado 
en su Asamblea estatal. 

La Asamblea decidió solicitar 
una ley de financiación agraria y la 
constitución de un Consejo Gene
ral Agrario . Para la COAG, las Cá
maras deben ser «el brazo de la 
Administración para ejecutar la po
lítica agraria» , Se estableció tam
bién que el crédito agrario necesi
taba una regulación legal y que 
debía existir una participación de 
los agricultores en el Banco de 
Crédito Agricola y en la Asocia
ción de caución para las Dctivida
des agrarias. 

Respecto a las actividades au
tonómicas en la agricultura la 
COAG acordó pedir que se cons
tituya un consejo general ogrario 
y criticó la forma irregular con 
que, a su juicio, se han distribui
do las transferencias . 

La región Castilla - La Mancha 
tendrá uno de los mayores stands 
en la Feria Exposición Iberoameri
cana de Artesanía, a celebrar en 
Madrid ,durante jos días 17 al 26 
de junio de 1982. La Feria conta
rá con la presidencia de S. M. el 
Rey de España y <tendrá como mar
co las instalaciones de la Casa de 
Campo. 

ENCUENTRO NACIONAL SOBRE EL AGUA 

GONZALO PAYO CON 
EL PSOE REGIONAL 

Gonzalo Payo, presidente de la 
Junta de Comunidades de Castilla
La Mancha se entrevistó el pasa
do 17 de abril con el secretario 
regional del PSOE, José María Gó
mez, para analizar la situación 
existente en los dos grupos po Ir
ticos representados en el Gobier
no de la región. Estudiaron los pa
sibles desacuerdos existentes en
tre ambos partidos respecto al Es
tatuto de Autonomía y expusieron 
sus puntos de vista sobre la dis
tribución de las Facultades uni
versitarias de la Universidad Cas
tilla-La Mancha. 

En Albacete y presididos por el presidente de la Junta de 
Comunidades de la reg ión, se celebró el encuentro nacional sobre 

el agua. 

En el transcurso de las intervenciones, Gonzalo Payo aseguró 
que «la política hidráulica de nuestra región debe asentarse en tres 

pilares básicos: mejora de la infraestructura sanitaria, transforma
ción de los regadíos y lucha contra la cantaminación» . Se refirió el 

presidente de la Junta de Comunidades a la contaminación del 
Tajo, pasó revista a las características hidrográficas de la reglon 

y evaluó las medidas técnicas, organizativas y legales que la Ad

ministración posee para ordenar este tema. 

«Por otra parte -dijo-- la economía de nuestra región es 

eminentemente agraria . En consecuencia, uno de nuestros objeti

vos básicos debe ser no sólo la transformación en regadío del mayor 
número posible de hectáreas, sino también la tecnificación de los 

mismos». 

Al acto asistieron los responsables de los departamentos de 

la Junta, presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real y 

diversas personalidades . 
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